a ettre /

GROUPE DES ÉLUS COMMUNISTES CRC ET CITOYENS

Hôtel de ville - 93380 Pierrefitte sur Seine 01 72 09 99 37

NUMÉRO 13 septembre 2009



NON

à la privatisation de la Poste!

Un référendum va être organisé entre le 24 septembre et le 3 octobre dans de nombreuses communes, dont Pierrefitte, pour que les Français s'expriment sur l'avenir de ce service public.

n ouvrant son capital à hauteur de 3 milliards d'euros, La Poste est sur le point de devenir une société anonyme. C'est compter sans la résistance de la population et des élus locaux. Ce projet est envisagé par la droite depuis le début des années 2000. La qualité des services a baissé : fermetures de bureaux, réduction de l'offre de service public, notamment dans les campagnes, 43% d'emplois précaires... tout est fait pour réduire les coûts et rendre la Poste suffisamment rentable pour les spéculateurs au nom de la « concurrence libre et non faussée ».

Le Maire et les Présidents des groupes de la majorité, à l'appel des collectifs de défense se sont réunis le 14 septembre pour définir le rôle de la Mairie dans la tenue du référendum qui donnera le choix aux Pierrefittois sur l'avenir de la Poste avec une question simple : « Le gouvernement veut changer le statut de la Poste pour la privatiser, êtes-vous d'accord avec ce projet ? ».

Du 28 septembre au 2 octobre, des urnes seront à disposition des Pierrefittois, en Mairie, et dans les 2 centres sociaux. Le 3 octobre, elles seront disposées devant les 2 bureaux de Poste, en Mairie, à la Gare, et au marché. Un tract commun à toutes les formations de gauche expliquera les conséquences d'une privatisation. De plus, une délibération sur le devenir de la Poste sera inscrite au Conseil municipal du 24 septembre. Partout en France, les collectifs de défense de la Poste s'animent et se renforcent. Contre la privatisation de la Poste, soutenons-les!



Farid AÏD, Président du groupe

)			

VISITES

de jeunes Palestiniennes du camp de Kalandia

ans le cadre de la coopération décentralisée qui relie la ville de Pierrefitte et le camp de réfugiés palestiniens de Kalandia depuis 2004, la municipalité a reçu un groupe de jeunes danseuses traditionnelles de dabke, avec le

concours de l'association pour la paix Pierrefitte-Palestine. Cette association, qui œuvre pour le développement de l'économie palestinienne et le renforcement des liens entre Pierrefitte et la Palestine, va fêter ses dix ans d'activité en février prochain. Cette visite nous rappelle que la situation en Palestine, loin d'être réglée, s'est dégradée depuis les dernières interventions de l'armée israélienne sur Gaza l'hiver dernier. La coopération décentralisée entre Pierrefitte et Kalandia apparaît alors comme une solution pour aller de l'avant et reprendre confiance en l'avenir.

HANDICAP

les MDPH en difficultés

érées par les
Conseils généraux,
les Maisons
départementales des
personnes handicapées
(MDPH) proposent
l'accompagnement, l'accueil et
l'information aux personnes
handicapées et à leurs familles.
Elles aident au traitement des
dossiers et à la mise en place
d'un parcours vers l'autonomie,
et peuvent accorder des aides,

via le fonds départemental de compensation du handicap. Depuis février 2009, il apparaît clairement que ces MDPH sont en danger. La raison ? L'Etat, qui normalement participe au financement n'a pas joué son rôle. Le résultat est que ce sont les Conseils généraux, déjà en difficultés, qui doivent piocher dans leurs propres ressources pour aider ces établissements. De plus, les

créations de postes se font rares alors que les types d'accompagnements se diversifient et rendent les procédures parfois plus complexes. La charge de travail des personnels des MDPH est de plus en plus lourde, et ce ne sont pas les 10 millions d'euros promis par le gouvernement qui permettra de compenser les manques pour 2008 et 2009.

Quelques dates importantes

- JEUDI 24 SEPTEMBRE à 19h : Conseil Municipal
- VENDREDI 25 SEPTEMBRE de 19h30 à 23h : rentrée culturelle (Maison du peuple)
- SAMEDI 26 SEPTEMBRE de 11h à 18h : forum des associations (salle Fréville)
- LUNDI 28 SEPTEMBRE à 11h30 : Inauguration de l'ilôt E à la résidence Lavoisier

Fête de l'Humanité 2009 : le parc des expositions plein à craquer!

Record d'affluence cette année pour la fête. Concerts, débats, spectacles, salon du livre, manèges... « L'Huma 2009 » a remporté un franc succès auprès d'un public toujours plus nombreux.





Le stand de Pierrefitte a fait salle comble, grâce aux militant(e)s que nous remercions chaleureusement pour leur engagement avant, pendant, et après la fête. Arrivé au vendredi soir, le dilemme pour les bénévoles du stand – qui n'ont compté ni leur heures, ni leur peine – était de trouver quoi servir pour le lendemain... Autant dire que le succès de cette fête a été quelque peu sous-estimé par tous! C'est, nous l'espérons, une garantie pour l'avenir de cette fête, qui est avant tout un soutien à l'Humanité, un des derniers journaux d'opinion en France.

Pour que vive le journal l'Humanité et qu'il puisse se développer, le nombre de ses lecteurs et de ses abonnés doit croître. Ce journal a besoin de vous, de votre soutien et de vos dons ! Plus d'informations sur : http://www.humanite.fr



AEC LaLettre13:letAECCPier-7-dec08 16/09/09

Rentrée 2009:

ce qui se cache derrière la grippe A

C'est 12 millions d'élèves et 850 000 professeurs, auxquels il faut aiouter le personnel de service, d'infirmerie et d'orientation qui ont retrouvé le chemin de l'école pour cette rentrée 2009. Petit apercu des changements en cours :



e gouvernement, aidé par les médias, a trouvé son thème de rentrée pour éviter les sujets qui fâchent : la grippe A. Comme le souligne M. Wolton du CNRS, il y aurait « collusion des

Pour le sociologue Stéphane Bonnéry. Maître de conférences en sciences de l'éducation et responsable du réseau école du PCF : la droite veut « rompre avec une conception de l'école comme service public d'éducation nationale avec le même objectif pour tous ».

journalistes avec les autorités sanitaires et politiques ». Une manière pour les uns de vendre de l'info et pour les autres de nover le poisson sur les suppressions massives de postes. Des suppressions, il y en a eu 13 500 pour la seule année 2008-2009, et près de 16 000 suppressions supplémentaires programmées en 2010. On arrive au nombre impressionnant de 50 000 postes supprimés depuis 2006, soit près de 6% des effectifs! En réduisant la qualité de l'enseignement, tout est fait pour créer le mécontentement

« l'appel à Luc Chatel » (Ministre de l'Education Nationale) sur la réforme de la formation des maîtres, qui suscite une levée de boucliers d'une ampleur rarement vue : syndicats d'enseignants et associations de parents d'élèves, mais aussi plusieurs présidents d'universités, directeurs d'IUFM et d'UFR s'v opposent. Le Conseil National de l'Enseignement Supérieur et de la Recherche a demandé son retrait. Même silence en ce qui concerne la réforme du lycée, celle du Bac-Pro en trois ans (qui implique à terme la suppression du BEP), l'abandon progressif et inquiétant des ZEP qui aggrave le phénomène d'éducation « à deux vitesses »... Nous ne contestons le danger représenté par la grippe A, mais cette épidémie semble bien pratique pour détourner les parents d'élèves

des parents d'élèves, pour du danger immédiat que fait décrédibiliser l'enseignement peser la politique de Sarkozy public. Passé sous silence: sur l'Education nationale. Farid AÏD. Président du groupe. Conseiller Municipal Délégué • Annie MATHEY. Adjointe au Maire déléguée aux affaires sociales • Célia CHARPENTIER. Conse cipale. Administrateur du CCAS • En collaboration avec : Patrick BRAOUEZEC. Député de la Seine-Saint-Denis • Tél : 01 72 09 33 37